
議
員
定
数
問
題
が
９
月
議
会
で
も
持
ち

越
し
に
な
る
雰
囲
気
で
し
た
が
、
突
然
、

社
民
ク
ラ
ブ
が｢
議
員
定
数
２
８
人
・
報

酬
５
％
カ
ッ
ト｣

案
の
議
員
提
出
議
案
を

提
出
し
ま
し
た
。

こ
の
こ
と
が
、
火
付
け
役
と
な
り
、
最

終
日
前
に
各
会
派
で
の
調
整
が
続
き
ま
し

た
。
議
会
最
終
日
に
３
０
人
を
主
張
し
て

い
た
市
政
ク
ラ
ブ
も
歩
み
寄
り
、
『
議
員

定
数
２
８
人
』
で
決
着
し
、
本
会
議
で
可

決
し
ま
し
た
。

６
月
議
会
の
時
に
『
議
員
定
数
等
検
討

委
員
会
』
を
立
ち
上
げ
、
何
回
と
な
く
会

議
を
開
催
し
、
議
員
ひ
と
り
一
人
か
ら
議

員
定
数
等
に
つ
い
て
意
見
を
述
べ
た
が
、

調
整
出
来
ず
に
協
議
を

重
ね
た
結
果
、
議
長
に

一
任
し
、
会
期
中
に
議

長
案
が
提
示
さ
れ
、
大

勢
が
賛
同
す
れ
ば
、
６

月
最
終
本
会
議
に
新
定
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議
員
定
数
２
８
人
で
決
着

９
月
定
例
市
議
会

９
月
定
例
市
議
会
が
９
月
６
日
か
ら

２
６
日
ま
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

今
回
の
議
会
に
は
総
合
文
化
施
設
工

事
請
負
契
約
変
更
５
件
、
羽
田
小
・
花

月
小
学
校
の
統
廃
合
、
朝
日
保
育
園
指

定
管
理
者
議
案
な
ど
２
７
件
が
提
案
さ

れ
ま
し
た
。

条
例
議
案
８
件
、
変
更
契
約
締
結
議

案
５
件
、
小
学
校
統
合
議
案
１
件
、
予

算
議
案
６
件
、
決
算
認
定
議
案
２
件
な

ど
が
あ
り
、
最
終
日
に
す
べ
て
の
議
案

が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

一
般
質
問
の
中
で
、
空
席
に
な
っ
て

い
る
助
役
選
任
に
つ
い
て
市
長
の
考
え

方
を
聞
か
れ
、
大
石
市

長
は
答
弁
で
『
現
在
、

人
選
を
し
て
い
る
』
と

答
弁
し
ま
し
た
。

助
役
が
空
席
に
な
っ

て
６
ヶ
月
が
過
ぎ
て
い

ま
す
。

日田市出身のジャーナリストでＴＢＳ

ニュースキャスターの筑紫哲也さんが、

市議会の同意を得て名誉市民に選ばれま

した。筑紫さんが培った視野の広さと豊

かな経験、人脈に大きな期待をかけてい

ます。今年３月に閉校した市民大学『自

由の森大学』の市への貢献度は計り知れないといいます。

「名誉市民になってくれただけでもイメージアップし、さ

らにその影響力に期待したい」と関係者は喜んでいます。

自然災害で住宅が全半壊した場合、今までは、国や県の

支援制度では、１０戸以上など一定の条件がありました。

そこで、市では、全国でも珍しい１

戸だけでも支援する制度を設けまし

た。全壊の場合、最高１５０万円、

半壊では９０万円まで支援すること

になりました。

来年の県議選・市議選の予想

地域限定でなく全市を見渡せる議員
将来の日田を考える議員を！！

数
を
提
案
す
る
予
定
で
し
た
。

し
か
し
、
議
員
か
ら
定
数
問
題
に
つ

い
て
、
今
議
会
中
で

の
決
着
論
と
慎
重
論

が
交
錯
し
た
結
果
、

９
月
定
例
議
会
に
結

論
を
持
ち
越
し
て
い

ま
し
た
。

９
月
議
会
に
な
っ

て
、
議
長
調
停
案
に
賛
同
し
な
い
会
派

も
出
始
め
、
一
気
に
議
員
定
数
問
題
が

論
議
の
的
に
な
り
ま
し
た
。

こ
の
背
景
に
は
、
自
治
会
連
合
会
が

『
厳
し
い
市
財
政
を
認
識
し
、
行
財
政

改
革
へ
の
市
民
の
期
待
に
考
慮
し
て
、

定
数
を
２
６
と
し
、
将
来
的
に
は
一
層

の
削
減
を
』
と
の
意
見
書
を
議
会
に
提

出
し
て
い
た
か
ら
で
す
。

今
回
の
決
定
に
市
民
は
『
新
定
数
は

や
む
得
な
い
だ
ろ
う
』
と
い
う
声
が
大

勢
を
占
め
て
お
り
ま
す
。

来年４月に実施される県議選・市議選は日田市郡合併に伴

い新たな枠組みで展開されます。予想では県議選は、現職３

人に新人２人が挑戦する構図と思われます。また、市議選は、

引退組を外しても新人が多く現れ、大激戦が予想されます。

合併に伴い、８人の議員が増員され３４人の定数が６名減

員されて、前回の市議選から見て、２人増員の２８人の議員

定数になりました。

新人候補は、エンジンを掛けてフル回転

をしているようで、現職組の苦戦が予想さ

れます。特に、現職組は２期目の挑戦が多

く、予断を許さない状況になっています。

さらに、前回の選挙で苦戦した落選組も今回の選挙に掛け

る意気込みは強いものがあります。

議員に対する根強い不信感や不満があることを考えると、

支持・支援する構図が変化しています。今後、市民が求める

議員像も変わりつつあり、地域限定でなく、もっと全市を見

渡し、将来を考える議員を求めているように感じられます。

市
民
の
目
が
厳
し
か
っ
た
・
・

議
員
定
数
問
題
に
は

助
役
選
任
案
を
持
ち
越
し

名誉市民に筑紫哲也さん決定！！
市議会が同意する

妥
当
な
議
員
定
数
で
可
決

議
長
裁
定
案
は
提
案
さ
れ
ず

自然災害で１軒でも支援する制度創設
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、結婚

問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 050-7546-1882

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitafuji@sea.plala.or.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

ホームページを一度ご覧になって下さい

９月議会補正予算
☆地域介護・福祉空間整備等交付事業・・３０，０００千円

☆ひた梨活性化緊急対策事業・・・・・ １０，９３４千円

☆梨新品種への高接・改植補助・・・・ １２，５００千円

☆梨園の灌水施設整備補助・・・・・・・ ５，８８４千円

☆市道小迫才田線改良工事追加・・・・・ ９，１３２千円

☆融資損失補償 ・・・・・・・・・・ ４，４２０千円

☆光岡駅前トイレ整備事業・・・・・ １４，５００千円

☆京町児童公園トイレ改築事業・・・・ １１，７７０千円

☆統合に伴うスクールバス２台購入・・ １０，６４０千円

☆鈴連町下小竹精米水車保存修理費・・・ ６，０００千円

☆農地・農業用施設災害復旧事業・・ １０１，２６４千円

☆林地・林業用施設災害復旧事業・・・ １７，３２０千円

☆公共土木施設災害復旧事業・・・・ ８３，４３３千円

☆その他（人件費・事務費その他）・ ３１１，０６２千円

平成１８年度一般会計 ９月補正後の予算総額

３５，３４４，１１６千円

▼１０月２１～２２日 天領まつり（月隈公園周辺）

▼１０月２９日 遊花祭（天瀬総合運動公園）

▼１０月２９日 ひたチャレンジウォーク（陸上競技場）

▼１１月 ３日 秋の舞踊まつり（市民会館）

▼１１月 ５日 堀歌謡教室総合発表会（市民会館）

▼１１月 ５日 羽田小学校区ふるさと祭り（羽田小学校）

▼１１月 ５日 北部中学校文化祭（北部中学校）

▼１１月１０日 大正琴 琴城流日田支部発表会（市民会館）

▼１１月１１～１２日 ＪＡＪＡフェスタ（中城グランド）

▼１１月１２日 舞台芸術祭（民謡邦楽の秋宴 市民会館）

▼１１月１２日 東有田中学校文化祭（東有田中学校）

▼１１月１２日 第８回陸上記録会兼久大選手権（陸上競技場）

▼１１月１２日 会長杯バドミントン大会（総合体育館）

▼１１月１５日 日田三隈高校ギターマンドリンクラブ定期演奏会（市民会館）

▼１１月１７日 小学校音楽会（市民会館）

▼１１月１８～１９日 大山ＮＰＣ感謝祭（大山文化センター）

▼１１月１９日 九州各県マスターズ駅伝大会（中の島周回コース）

▼１１月１９日 龍神太鼓公演（市民会館）

▼１１月１９日 東有田・西有田地区ふるさとまつり

▼１１月３０日 第４回定例市議会開会予定

▼１２月 ３日 歳末チャリティーショー（文化センター）

▼１２月６～８日 市議会一般質問（３日間 議会議場）

▼１２月 ７日 年金友の会大会（市民会館）

▼１２月１７日 音楽コンサート（市民会館）

▼１２月１８日 定例市議会閉会（議会本会議場）

▼１２月２４日 昭和学園高校吹奏楽部定期演奏会（市民会館）

▼ １月 ５日 消防出初式（大原グランド・市民会館）

▼ １月 ７日 成人式（総合体育館）

▼ １月 ７日 新春マラソン大会（陸上競技場スタート）

▼ １月２１日 日田林工高校吹奏楽定期発表会（市民会館）

（総合体育館は、床改修のため２月～３月は使用不能）

スポーツ・催し物情報 (１０月～１月)

総合文化施設工事請負で追加工事・・
議会が厳しく苦言する

総合文化施設の建設は、本体工事に係わる事業費約４

６億内での建設が前提で、工事請負契約を４３億８千８

百万円で締結されていました。

今回の議会に提出された総合文化施設工事請負契約の

変更契約について、審査に当たった総務委員会では厳し

い指摘と今後、このような発注の仕方は２度と行うこと

のないよう強く付言しています。

最初から必要とわかっている工事を省いて入札を行う

手法は、入札に不透明な印象を与え、誤解を生む恐れが

あります。さらに、今回追加工事総額１億６千２
８６万円にのぼる工事請負契約変更を行うにあたり、
計画段階で事前に報告があってしかるべきとも指摘して

います。しかしながら、想定外の鋼材価格及び原油価格

の急激な高騰の中で、本体工事建設費４６億円内という

大前提の上にたった、予算内の

工事発注を目指した結果であり、

結果的には予算内で収まってい

ることなどで止む得ない措置と

認めています。

土地開発公社は、いいちこ日田蒸留

所の近くにある山林３９haを所有する

㈱時代村と土地購入契約に調印し、４

億５千万円で購入しました。

この土地は、㈱時代村が平成４年に

テーマパークを開設するために約１２億で購入されていまし

た。しかし、バブル崩壊などで計画が頓挫し、塩漬け状態に

なっていました。

鑑定評価（２億５千万円から2億7千万円）との大きな開

きがあり、開発公社理事会や議会でも論議をしましたが、企

業誘致に積極的な市長や県の強い勧めもあり、公社理事会で

最終的に了承されました。

今後は、用地の先行取得をした土

地を生かすために、積極的に県とも

連携して企業誘致を進めることにな

りました。

時代村用地を開発公社が購入


